

須賀川市立義務教育学校「稲田学園」学園だより

とう oun 稲雲

令和6年度 第12号

令和6年10月15日発行

発行者：校長 田中 朗裕



○「Shine ～学園でしかできない青春を～」

10月19日（土）に、本校の文化祭である「秋華祭」を開催します。テーマは「Shine ～学園でしかできない青春を～」です。残り1週間となり、文化祭実行委員や児童生徒会の役員が中心となって、開祭に向けた準備を進めています。来賓や保護者の皆様の心に残る文化祭にするために、現在は児童生徒が4つの部門に分かれて活動しています。定められた時間や環境の中で、どれだけ実りのある実践ができるか、マネジメント力も身に付けながら活動してほしいと願っています。今年度は、前期課程の保護者の皆様にも参観いただけるようになりましたので、保護者の皆様には、お子様の出演時刻に合わせて、ご参観いただければと思います。



○教育長報告会が開催されました

10月9日（水）に、須賀川市役所において、教育長報告会が開催され、11月24日（日）にけんしん郡山文化センターで開催される「令和6年度 tbc・TUF こども音楽コンクール東北大会」に、管打三重奏で出場する本校の3名が参加しました。記念撮影の後、参加した生徒一人一人が、今後の抱負や東北大会に参加した感想について話をしました。本校の3名からは、「全国大会に出場したい」という力強い言葉が聞かれました。

また、音楽部は、11月10日（日）に千葉県で開催される「ソロ&アンサンブルコンテスト全国大会」にも、チーム及び管打三重奏での出場が決まっています。



○8年生の道徳の授業公開をしました

10月4日（金）に、本校において福島県中学校教育研究協議会の道徳部会が開催されました。県内各地から20名以上の先生方が出席しました。午後には、本校8年生の道徳の授業を公開しました。「不安を乗り越えるためにどんな気持ちが必要であるか」について、タブレット等、ICTを活用しながら、教材や班のメンバーとの話し合い、自分の経験を振り返ることなどを通して、考えを深めていく様子が見られました。

8年生のみなさんが、授業中に、担任の先生のためにもと、一生懸命に授業に取り組む姿は本当に素敵でした。8年生に感謝でいっぱいです。



○6年生への力強い応援がありました!!

10月1日(火)の昼休み、稲雲ホールにおいて、「第11回いわせ地区小学校陸上競技交流大会」の壮行会が行われました。選手一人一人から大会の目標が語られ、5年生代表児童からの激励の言葉、応援団からの迫力のある、そして思いのこもった応援が送られました。副校長先生からは、「これまで練習してきたことを自信にして、目標をもってがんばってほしい」というお話がありました。



○いわせ地区小学校陸上競技交流大会が開催されました

待ちに待った陸上交流大会が、雨で1日延期となったため10月4日(金)に鳥見山陸上競技場で開催されました。子どもたちは目標に向かって、毎日練習を重ねてきました。選手一人一人が、「自己ベストを狙いたい」、「入賞したい」等、目標を掲げて臨み、持てる力をすべて発揮することができました。結果も大切ですが、一人一人が力の限り頑張る姿は、とても輝いていました。支えてくれた家族や先生方、そして応援してくれた児童生徒へ感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。また、テントの設営や駐車場の係として、ご協力いただいたPTA役員、保護者の皆様ありがとうございました。



○見学学習に行ってきました!

10月10日(木)に、1・2年生が「郡山カルチャーパーク」と「郡山ふれあい科学館」に見学学習に行ってきました。体調不良やトラブルもなく、無事見学学習を終えることができました。アトラクションの移動も駆け足で行うなど、全力で楽しむことができました。



また、3年生は「羅羅屋(ランドセル工場)」と「カワセミ水族館」に見学学習に行ってきました。3年生が、しっかり話を聞いたり、マナーを守ったりしながら、友だちと仲良く過ごす姿を見て、嬉しくなりました。大成功の見学学習になりました。

